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第３８回議会運営委員会会議記録 

【 開 催 日 】  平成２９年６月５日（月）  

【 開 催 場 所 】   第１委員会室 

【開会・散会時間】   午前１０時～午前１０時２９分 

【 出 席 委 員 】  

委  員  長 大 井 淳一朗 副 委 員 長 河 﨑 平 男 

委 員 石 田 清 廉 委 員 矢 田 松 夫 

【 欠 席 委 員 】  

委 員 下 瀬 俊 夫   

【委員外議員等】 

議      長 尾 山 信 義 副  議  長 三 浦 英 統 

【事務局出席者】 

事 務 局 長  中 村   聡 事 務 局 次 長 清 水   保 

主査兼庶務調査係長 島 津 克 則 議 事 係 長 中 村 潤 之 介 

議事係主任主事 原 川 寛 子   

 

【付議事項】 

１ 平成２９年第２回（６月）定例会に関する事項について 

２ その他 

【議事の概要】 

１ 平成２９年第２回（６月）定例会に関する事項について 

(1) 会期案について 

・６月９日（金）から６月２８日（水）までの２０日間に決定した。 

(2) 議事日程案について 

・事務局から議事日程案を説明した。詳細は別添資料のとおり。 

(3) 一部事務組合議会の報告について 

・宇部・山陽小野田消防組合議会の報告を定例会初日に行うことを決定した。

また消防組合議会の報告について申合せ事項に追加することとした。 

(4) 人事案件の取扱いについて 

・申合せどおり全員協議会で質疑を行う旨了承した。 

・事務局から「人事案件はこれまで１週間前に議案配布していたが、報道が先

行し、いろいろ支障が出た。公表について慎重に取り扱いたいということで、
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執行から人事案件については前日に配布したいという申入れがあった」との

発言があった。 

・矢田松夫委員から「人事案件の種別によって対応をするということか」との

質問があった。 

・事務局から「種別にかかわらず人事案件全てである」との発言があった。 

・大井淳一朗委員長から「議員が事前にどういう人が挙がるか知る必要もある

という考えもある。やり方については今後また詰めていく」との発言があっ

た。 

・事務局から「前日配布で審議に支障があるようなら、方法を執行部と調整し

たい」との発言があった。 

・矢田松夫委員から「議員にどのように配布するのか」との質問があった。 

・事務局から「基本的には事務局に取りに来ていただきたい。無理な方はメー

ルや自宅へ持参するなど臨機応変に対応したい」との発言があった。 

・石田清廉委員から「前日で何か問題が起きた場合に間に合うのか」との発言

があった。 

・事務局から「審議に支障があれば対応についてはまた調整したい。ただ基本

的には市長の専権事項なので、不都合な事案が出れば市長の任命責任の問題

も出てくると思うので、それも含めて調整したい」との発言があった。 

・大井淳一朗委員長から「今後についてはまた詰めていきたい」との発言があ

った。 

(5) 代表質問について 

・代表質問の方法について確認した。 

・大井淳一朗委員長から「これまでは会派代表者で質問内容の調整をしていた

が、今回は質問者で行いたい」との発言があった。 

・石田清廉委員から「休憩時間を入れると昼を過ぎてしまうので、休憩を入れ

ないほうがスムーズにいくのではないか」との発言があった。 

・大井淳一朗委員長から「早く終わる可能性もあるので休憩を挟むこととした。

これまでも昼を過ぎたら延長して、開始を例えば午後１時１０分からにする

対応をしてきた」との発言があった。 

・矢田松夫委員から「初めの質問は登壇するのではないか」との質問があった。 

・大井淳一朗委員長から「昨年も質問席でしていた。最初の市長の答弁のみ登

壇する」との発言があった。 

(6) 選挙管理委員会の委員及び同補充員の選挙について 
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・定例会最終日に選挙管理委員会の委員及び同補充員の選挙を指名推選にて行

うことを決定した。候補者については会派に持ち帰って検討し、次回の議会

運営委員会で決定する。 

(7) 議員派遣について 

・定例会最終日に８月１７日開催の議員研修会の議員派遣について諮ることを

決定した。 

(8) 陳情・要望書等の取扱いについて 

・平成２９年度理科教育設備整備費等補助金事業実施のお願い（総務文教） 

・「地球と人間を守れる社会体制創り」の為の地球社会建設決議陳情書（付託

しない） 

(9) 「地方議会議員の厚生年金への加入を求める意見書の提出等について」の

取扱いについて 

・大井淳一朗委員長から「１２月定例会ではメリット・デメリットが分からな

いので見送ったが、以前配布した資料を基に各会派に持ち帰り、できれば６

月定例会において何らかの結論を出したい」との発言があった。 

２ その他 

(1) 議会運営委員会の開催日 

・６月１２日（月）午後１時３０分から代表質問と一般質問の日程及び選挙管

理委員会の委員及び同補充員の候補者の決定を行う。 

(2) 全員協議会の開催日 

・６月９日（金）午前９時１５分から議運決定事項の報告を行う。 

(3) その他 

・早稲田大学マニフェスト研究所の中村事務局長に議会アドバイザーの委嘱状

の交付を行った旨、報告があった。 

 

 

平成２９年（2017 年）６月５日 

 

議会運営委員長   大 井 淳一朗 

 


